

## IPAB recibe ratificación de nota 'BBB', perspectiva 'negativa', de S&P

S&P Global Ratings, una de las tres agencias calificadoras más influyentes a nivel mundial, ratificó la calificación crediticia del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) en un nivel de 'BBB', o el noveno escaño del grado de inversión.

Además, la calificadora mantuvo la perspectiva 'negativa' de la nota del IPAB, a pesar de su buena gestión en el seguro de los depósitos bancarios para rescatar a los depositantes bancarios del Banco Ahorro Famsa.

“En nuestra opinión, esta respuesta oportuna, junto con la respuesta a la quiebra de BAF, están en línea con las mejores prácticas internacionales, y ejemplifican un buen diseño del plan de resolución y una ejecución adecuada”, dijeron los analistas de S&P Global Ratings, en un comunicado. “Esto ha contribuido a la estabilidad del sector bancario mexicano al brindar un proceso de liquidación ordenado”.

La calificadora también dijo que espera que el fondo de seguro de depósitos del IPAB se recupere a los niveles previos a la pandemia a fines de 2022, respaldado por un crecimiento constante en los ingresos por cuotas del sistema bancario y la venta de activos de Banco Ahorro Famsa, la cual podría concretarse durante 2022.

“Proyectamos que el fondo aumente a alrededor de 68 mil millones de pesos en 2022, por encima de los 56 mil millones antes de la pandemia de covid-19”, dijo la calificadora.